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牧之原市菊川市学校組合教育委員会 会議録 

 

令和５年７月 19 日、牧之原市菊川市学校組合教育委員会が牧之原市役所相良庁舎

会議室に招集された。 

この委員会に付議するため、委員長の告示した議案は次のとおりである。 

   

付議議案 

報告第２号 牧之原市菊川市学校組合教育委員会後援名義使用の許可について 

報告第３号 令和５年度特別支援教育就学奨励費補助金対象児童生徒の支弁区分の

決定について 

報告第４号 令和５年度第１回牧之原市就学支援委員会について 

議案第３号 令和６～９年度使用の小学校教科用図書の採択について 

 

出席委員 

 １番 橋本 勝      事務局  教育文化部長   内山卓也 

 ２番 近江賢市           学校教育課長   中村元信 

 ３番 松浦啓二                      社会教育課長   永野智芳 

  ４番 山内麻千子                スポーツ推進課長 大石昌秀（欠席） 

  ５番 八木香代子                学校再編推進室長 小塚康道 

                   教育総務課長   佐々木悟 

教育総務課主幹  日野剛久 

                           

開会時刻 午後１時 11分 牧之原市役所相良庁舎会議室 

  

教育長挨拶 

 連日 30 度を超える日が続いている。子どもたちが楽しみにしている夏休みは、牧

之原小・中学校ともに今週末の 22 日からとなる。学習や行事など一学期の取組を振

り返ると、両校とも落ち着いた中、各方面で頑張っている様子がわかる。子どもたち

の活躍する姿は、学校だよりやホームページなどで発信され、保護者をはじめ地域な

どからも学校への期待や励ましの声が届いていると聞く。夏休みを家庭で過ごし、エ

ネルギーを蓄え、二学期以降さらに学校生活を充実させてほしい。 

 では、本日の定例会、よろしくお願いする。 

 

会議録署名人の決定（事務局より指名） 

 橋本教育長と松浦委員を指名 

 

教育長報告 

 令和５年４月 21日から令和５年７月 18日までの主な行事について報告があった。 



2 

教育長より会議の非公開に関する発議 

 教育長    報告第３号は個人情報を取り扱うため、議案第３号については、教科用図

書採択連絡協議会より採択に関する同意を求められており、現時点で、教

育委員会として協議及び結果を公開することが望ましくないため、非公開

としてよろしいかお諮りする。 

 各委員より異議なし、との発言。 

 教育長    全員から賛成をいただいたので、地方教育行政の組織及び運営に関する法

律第 14 条第７項及び牧之原市教育委員会会議規則第 13 条の規程により、

報告第３号及び議案第３号の協議及び採決結果について、非公開とする。 

 

報告第２号 牧之原市菊川市学校組合教育委員会後援名義使用の許可について 

（事務局より説明） 

 ４件の申請について、質疑応答の後、承認された。 

 

 近江委員   プログラミング教室を実施する団体はどういった団体なのか？ 

 事務局    もともと塾のようなかたちで、プログラミング教室をやっている団

体が今回、無料で体験会を開くというもの。 

 近江委員   近くに教室があるのか？ 

 事務局    藤枝に教室がある。 

 

報告第３号 令和５年度特別支援教育就学奨励費補助金対象児童生徒の支弁区分の

決定について 

（事務局より説明） 

 ６世帯６名からの申請について、質疑・応答なく、承認された。 

 

報告第４号 令和５年度第１回牧之原市就学支援委員会について 

（学校教育課長より説明） 

 意見質疑なく、承認された。 

 

議案第３号 令和６～９年度使用の小学校教科用図書の採択について 

（学校教育課長より経緯の説明） 

 教科書採択連絡協議会へ出席した教育長、近江教育長職務代理者、八木委員より報

告があり、質疑応答後、承認された。 

 

 

 

 

 

閉会（閉会時刻 午後２時 12分） 

 


